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【大公報訊】香港足球代表隊已完成今
年的國際賽賽程，稍後將重組出戰年底的第
37屆省港杯足球賽，廣東足協公布了球隊26
人名單，當中逾半是中超隊廣州恆大的年輕
球員，粵軍還在中超隊廣州富力徵召了盧琳

、吳偉安等國腳級人馬助陣。
廣東隊今屆省港杯人腳以廣州恆大球員

為主，恆大向粵軍提供了18名陣中二線球員
，包括方鏡淇、廖力生、楊鑫、甘添成、楊
超聲、胡威威、譚家軍、葉國琛、關浩津、

葉偉超、張興博、王睿、李志朗、黃佳強、
彭欣力、高志林、塗東旭與石鴻俊。廣東隊
也從廣州富力補充了入選過中國國家隊的盧
琳、吳偉安、吳坪楓，以及中超比賽經驗豐
富的李健華和國奧隊成員常飛亞，中甲廣東
日之泉的廖均健、黃浩軒與郭子超也有入選。

香港隊目前未決定省港杯人腳，主教練
金判坤早前曾表示要跟香港足總商討，如許
可會考慮跟去年同樣選入較多年輕球員。

第37屆省港杯首回合賽事下月31日在惠
州奧林匹克體育場舉行。

▼騎士球星勒邦占士在最後1.9秒
運球甩手，錯失取分機會，只能
跪在地上目送球隊輸球 法新社

【大公報訊】綜合外電美國
十九日消息：周三NBA上演 「
重量級」大戰，騎士有主力 「大
帝」勒邦占士尾段 「跣腳」絕殺
失敗，主場以90：92不敵精銳盡
出的衛冕總冠軍馬刺，迎來兩連
敗的同時送給對方兩連勝。賽後
「大帝」對個人失誤不予置評，

卻大讚球隊付出「百二分」努力，雖敗不辱。
今季馬刺經常輪換出戰，惟今仗面對爭

標勁敵騎士立時不敢怠慢，盡遣精銳以求一
挫強敵。雙方4節比分一直 「拍住上」，戰
至最後7秒，領先兩分的馬刺有真路比利罰
球不入，給予勒邦占士上演絕殺的機會，可
惜 「大帝」運球上前時突然 「跣腳」甩手，
同時亦將勝利拱手相讓。

今戰 「大帝」被對手K李安納特嚴密看
管，全場取得15分9次助攻，但失誤達到5次
，包括在第4節還有34.9秒和1.9秒的兩次關
鍵失誤，成球隊輸波罪人。他並沒回應自己
的表現，卻大讚隊友打得出色： 「這是一場
感到喜悅的比賽。我討厭失敗，但我高興球

隊今晚的運作。」間接令 「大帝」絕殺失敗
的真路比利則表示： 「我只是嘗試令他改變
運球路線，最終結果是我們球隊的運氣。」

同日另一場比賽，高比和湖人同時品嘗
到了復仇和連勝的快感， 「紫金軍團」客場
92：98逆轉火箭，新賽季首獲2連勝，火箭
則2連敗。

另外，聯盟對早前涉嫌干犯家庭暴力被
捕的黃蜂球員J泰萊宣布判罰，J泰萊被重判
停賽24場，亦不能從球隊獲得薪金，黃蜂亦
發聲明指他將於判罰期間，不會出席球隊任
何活動。

中國網球公開賽行銷及品牌管理中心
總監何華立日前通過微博透露，因為 「高
昂的申辦費用，北京已經退出申辦ATP年
終總決賽」，也平息了最近關於這項網球
大賽將在北京舉辦的傳聞。其實，不管北

京的退出是否僅僅因為舉辦費用，從各個方面來講，退出申辦
其實都不失為一個明智的決定。

ATP執行總裁兼主席克里斯．科莫上周在倫敦總決賽發布
會上透露，倫敦舉辦總決賽的費用為3000萬美元。而阿聯酋首
都阿布扎比為了申辦，喊出了6000萬美元的報價。北京申辦的
中網賽事方面的官員稱： 「這已經是完全脫離網球市場規律的
報價，超過我們的承受範圍。」

ATP年終總決賽與倫敦的合同將於2015年到期，此前英國
媒體一直報道，北京和上海有意申辦這項大賽。據了解，北京
為了賽事升級，確實就總決賽申辦事宜與ATP進行了接觸。但
上海在成功舉辦了2005-2008的大師杯（總決賽前身）並於
2009年爭取到ATP1000永久賽事舉辦權的情況下，若再度舉辦
年終總決賽，則會面臨要麼短期內連續舉辦兩個高級別男子網
球賽事、要麼將大師賽轉租別的城市的選擇。

報價脫離網球市場規律
這兩個選擇可能都稱不上明智。上海拿到ATP1000大師賽

的舉辦權，非常難能可貴，其中當然和 「人和」的因素密切相
關，但也頗有一些 「天時」、 「地利」的因素。和大師杯不同
，大師賽意味着永久舉辦，對賽事品牌的打造和城市網球基礎
的積累提出了更為長期的要求。況且，自2009年舉辦以來，上
海後來居上，在和其他八個在歐美舉辦的同級賽事的爭奪中，
連續五年被ATP選手評為 「年度最佳ATP1000」賽事，在球員
中奠定了良好的口碑基礎。為年終總決賽放棄這樣的良好開端
，當然不智。

而以中國網球發展的程度來看，上海要在短短一個多月的
時間裡接連舉辦兩個大型比賽，市場很難消化。倫敦雖然也有
三個賽事，但比賽檔期比較分散，再加上網球傳統深厚，非中
國城市可比。

中網的男子賽事目前為ATP500級別，在選手強制性參賽
方面，沒有絕對的保障，因此對申辦和舉行更高級別的網球賽事熱情較高。但
是ATP的賽事格局由來已久，除年終總決賽在不同城市輪流舉辦之外，常規賽
季的賽事安排若要變動，基本上都是牽一髮而動全身，ATP內部則有選手和賽
事兩方面的利益訴求，要達成完全共同的認識，也並不容易。

倫敦總決賽賽事的運營部主任克里斯．科莫今年初被任命為ATP執行總裁
兼主席，他力主將比賽留在倫敦。理由是倫敦球迷熱情，容納17000人的O2體
育館幾乎場場爆滿，他最擔心的是到一個新城市的球市風險： 「我不想去一個
沒有觀眾的地方毀掉它。」

發展離不開堅實群眾基礎
但ATP內部另有一種聲音，認為總決賽應該在全球各地巡迴舉辦，承擔推

廣網球運動的使命。當年上海有機會獲得大師杯的舉辦權，相當程度上就是因
為ATP期望積極開拓亞洲特別是中國市場。

從某種程度來說，正是因為ATP和WTA的目光瞄準了中國市場，才有了
近10多年來網球賽事在中國遍地開花的局面。男子方面，今年隨着深圳公開賽
的舉辦，第一次形成了所謂的 「中國賽季」，中國成為繼美國之後第二個擁有
ATP250、ATP500和ATP1000完整男子職業網球巡迴賽體系的國家。而如果算
上女子賽事，中國則是目前除美國之外承辦網球職業賽事最多的國家。

中國經濟的蓬勃發展為舉辦如此之多的賽事提供了雄厚基礎，但是與此同
時，我們也應冷靜地看到，任何運動的長期發展都離不開堅實的群眾基礎。長
期擔任上海網球賽事公關宣傳工作的上海朗明公關顧問有限公司今年也參與了
深圳公開賽的媒體中心運營，經歷了網球賽事在中國從無到有、從小到大的整
個成長歷程後，公司總經理魏海潮告訴新華社記者：一擁而上和遍地開花當然
能夠促成網球運動的陡然升溫，但點一把火之後，我們更應考慮的是如何讓這
項運動持續升溫，讓所有賽事良性運營，進入真正的可持續發展。

【新華社倫敦二十日消息】
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港亞沙運又添1金1銅
▉綜合外電泰

國二十日消息：香
港代表團參加在布
吉舉行的亞洲沙灘
運動會，周四又拿

下1金1銅。周三在滑板項目取得1面銅
牌的鄧俊彥，周四再於滑板項目的公園
特技以78分的成績力壓77.67分的泰國
選手取得1面金牌。另一港將李俊霆於
帆船項目的風浪板RS：X型男子組中
，以24分的成績奪銅牌。港代表團暫奪
3金2銀5銅，在獎牌榜排11位。

奧運田徑決賽上午舉行
▉據新華社里約熱內盧十九日消息

：為了迎合歐洲地區的電視轉播時間，
國際田聯19日宣布，2016年里約奧運會
的13項田徑決賽將在上午舉行。

奧運田徑決賽通常在下午或晚上進
行，而這將是繼1988年漢城奧運會之後
，首次有如此多的田徑決賽在上午舉行
。國際田聯是在摩納哥的一個會議上作
出這一決定的。巴西與歐洲的時差最少
也要5個小時，此舉是為了讓歐洲電視
觀眾可以在下午或者晚上的黃金時段觀
看奧運田徑決賽。

【大公報訊】據新華社深圳二
十日消息：記者20日從賽事新聞發
布會上了解到，世界排名第三的夏
莉普和第四的姬維杜娃已經確認參
加將於明年1月3日揭幕的第三屆深
圳女子網球公開賽。

深圳公開賽作為女子網球協會
（WTA）的職業賽，總獎金為50
萬美元，冠軍積分280分，獎金和
積分對頂尖選手的吸引力有限。然
而，從2011年該項賽事創辦開始，
每屆比賽都能吸引來自世界前十的
球員。

「我對即將前往深圳感到十分
興奮，我一直都很喜歡在中國打球
，在今年的中國賽季中我也取得很
好的成績。」姬維杜娃說。

這位24歲的捷克選手2014賽季
的表現可謂異常出彩，七月還奪得
四大滿貫賽的溫網冠軍。9月的武
漢公開賽奪冠，10月的中國公開賽
獲得亞軍。

23歲的羅馬尼亞姑娘夏莉普在
去年排名還在第47位，在短短兩年
的時間內她已經躥升到世界第三
位。

「2014年對我來說真的是非常
棒的一個賽季，我對自己取得的一
些成績和打敗那麼多高手而感到驕
傲，」夏莉普說， 「我已經等不及
2015賽季的到來，而且我相信深圳
公開賽對我來說將是個很好的開始
。」

李娜任決賽嘉賓
另外，前兩屆的冠軍李娜將會

作為嘉賓出現在本屆賽事的決賽中
，她將主持單打決賽選手拋硬幣挑
邊的環節，並與球迷互動。

據組委會介紹，深圳公開賽的
票價將在50-500元之間，門票將
於12月中旬開始發售。▲羅馬尼亞選手夏莉普將參加深圳網球公開賽

省港杯足球賽下月底舉行

廣東隊起用恆大二線球員

深圳網賽明年1月揮拍
夏莉普姬維杜娃將參加

賽事昨續在紅磡香港體育館舉行，率先上陣的王儀涵表現失
準，除擊球落點不到位外，更出現多番落網失誤，終以19：21、
21：14、15：21不敵世界排名34位的鄭清億，後者亦首次於大賽擊
敗中國球手。王儀涵說： 「今賽季已3度於16強出局，自己發揮不
好，希望盡快提升狀態。」

王適嫻則與劉鑫上演「中國打呲」，結果後者以21：16、9：21
、21：15氣走頭號種子晉級，成為中國唯一闖入8強的女將。現年
25歲的劉鑫07年成為國手，世界排名曾高踞第5位，她興奮地說：
「我們都很了解對方打法，一切看臨場發揮。我會以明年的世錦賽

為主要目標，再試爭取奧運資格。」
中國男單諶龍以19：21、21：10、21：14戰勝英國姚積夫晉8

強。

港隊張雁宜僅敗
港隊方面，打法酷似 「黑妹」葉姵延的女將張雁宜，16強賽與

6號種子中華台北的戴資穎激戰3局，尾段呈體力不繼下以17：21、
22：20、14：21僅敗出局，至此，港隊女單全軍盡墨。

周三首圈賽事，港隊男單魏楠 「爆大冷」以2：1淘汰3號種子
印尼的蘇湯米，混雙李晉熙／周凱華亦以2：0擊敗印尼組合晉級，
女單 「黑妹」則以1：2不敵泰國的布迪保出局。

劉鑫諶龍男女單闖入8強
王適嫻王儀涵皆出局

【大公報訊】
「王適嫻加油！」
「王儀涵頂住！」

這些從現場傳出的吶喊聲，萬料不到於香港羽毛球公
開錦標賽第3日賽事成為絕響。女單頭號及二號種子
、中國的王適嫻及王儀涵昨於16強賽雙雙出局，以局
數1：2分別不敵同胞劉鑫及馬來西亞的鄭清億，亦令
中國女隊再度失威。

港羽球賽昨日焦點賽果
項目

男單16強

女單16強

混雙16強
註：○內數字為種子排名

賽果

王睜茗⑤（中國） 21：10、21：5 般士（泰國）
諶龍①（中國） 19：21、21：10、21：14 姚積夫（英國）
劉鑫（中國） 21：16、9：21、21：15 王適嫻①（中國）
鄭清億（馬來西亞） 21：19、14：21、21：15 王儀涵②（中國）
戴資穎⑥（中華台北） 21：17、20：22、21：14 張雁宜（香港）
魯愷／黃雅琼⑤（中國） 21：11、21：15 唐金石／潘樂恩（香港）

◀◀香港選香港選
手張雁宜手張雁宜
在比賽中在比賽中

本報攝本報攝

◀◀劉鑫成中國劉鑫成中國
唯一打入唯一打入88強強
的女單球手的女單球手

本報攝本報攝

◀◀中國選手中國選手
王儀涵未能王儀涵未能
發揮應有水發揮應有水
準準 本報攝本報攝

◀◀中國選手中國選手
諶龍以局數諶龍以局數
22：： 11 反 勝反 勝
姚積夫姚積夫

本報攝本報攝


